
 

 

LO SPORT VINCE SEMPRE 

Secondo me lo sport riesce ad unire le persone, perché chi pratica uno sport con passione, poco 

importa che sia nero o bianco, uomo o donna, alto o basso, giovane o adulto, sarà comunque felice 

di condividere con gli altri una passione in comune. Lo sport dà a tutti l’opportunità di confrontarsi, 

in modo positivo, con gli altri. Se si capisce che non è un confronto che vuole umiliare, ma serve a 

migliorare, ciascuno riuscirà senz’altro a fare sempre meglio. 

Penso che lo sport sia uno strumento di pace, proprio perché unisce le persone, le coinvolge al di là 

delle differenze. Perciò quando i tifosi cominciano ad insultare l’avversario, nessuno dovrebbe essere 

contento, ma dovrebbe capire come si sente chi è in campo. Questo comportamento sbagliato e 

stupido di intendere la competizione sportiva distrugge i principi sani dello sport. 

Se questi comportamenti non si bloccano a tutti i livelli, in qualsiasi sport, viene meno il rispetto ed 

aumenta la conflittualità. Per fermare questi episodi dobbiamo riuscire a rispettarci, proprio dando 

valore allo sport. Ma come? Dobbiamo accettare le sconfitte, senza arrabbiarci con l’avversario. 

Dobbiamo gioire per le vittorie degli altri. Non dobbiamo provare invidia per qualcuno, se è più bravo 

di noi, ma dobbiamo cogliere l’opportunità per metterci alla prova e imparare da lui. Questo è un 

grande insegnamento che lo sport offre a noi giovani. 
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